

PP-30

06/03/25

**NACIONAL** 



#### HOY SHEINBAUM HABLARÁ CON TRUMP

# EMPRESARIOS PROMETEN ACELERAR 'PLAN MÉXICO'

Unas 40 empresas que forman parte del CCE se comprometieron con la presidenta Claudia Sheinbaum para hacer un "frente tiene una llamada con Trump. común" y acelerar el Plan México -Eduardo Ortega / PÁG. 30

ante la imposición de aranceles. Francisco Cervantes, presidente del CCE, dijo que hoy Sheinbaum



Presencia. La IP acompañará a la presidenta el domingo en el Zócalo.

## SE REÚNEN EN PALACIO NACIONAL

# Ante aranceles, Sheinbaum e IP pactan acelerar el Plan México

Unas 40 empresas que forman parte del CCE respaldan el objetivo del gobierno de fortalecer el mercado nacional



PP-30 06/03/25

**NACIONAL** 



Para Altagracia Gómez, el objetivo es pasar de ser la economía número 12 a la décima

## EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

Alrededor de 40 empresas que forman parte del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) cerraron filas con la presidenta Claudia Sheinbaum y se comprometieron a hacer un "frente común" para acelerar el Plan México, con el objetivo de fortalecer el mercado nacional, ante la decisión de Estados Unidos de imponer aranceles de 25 por ciento a los productos de México.

La presidenta Claudia Sheinbaum sostuvo una reunión a puerta cerrada con el grupo de empresarios encabezados por el presidente del CCE, Francisco Cervantes, así como la coordinadora del Consejo Asesor de Desarrollo Económico Regional y Relocalización (CADERR), Altagracia Gómez.

Tras la reunión, el dirigente del organismo cúpula del sector privado, afirmó que el Plan México "va a ayudar muchísimo" para que las empresas mexicanas puedan subir el contenido nacional.

"Estamos haciendo un frente común con la presidenta, apoyándola, para que avance esta negociación. Ha tenido muy buena comunicación ella directamente con el presidente Trump. Mañana (este jueves) van a tener una llamada", dijo.

El líder empresarial consideró que "es una buena noticia" que el presidente Donald Trump exentó por un mes a todas las armadoras automotrices con plantas en México y Canadá del arancel de 25 por ciento impuesto a las importaciones en tanto cumplan con las reglas del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC). "El sector automotriz es uno de los más importantes entre todos los sectores industriales, y principalmente México, que es el país número seis en exportación de vehículos", aseguró.

No obstante, el presidente del CCE manifestó que entre los directivos de las empresas hay "preocupación" por la decisión del gobierno de Estados Unidos de imponer aranceles a México.

Acompañado por los presidentes de la Asociación de Bancos de México, Julio Carranza Bolívar, y de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de la Ciudad de México, José de Jesús Rodríguez Cárdenas, así como de Antonio del Valle Perochena, presidente de Grupo Kaluz, entre otros, Cervantes adelantó que estará presente en el mitin convocado por la presidenta en el Zócalo el domingo, al cual acudirán alrededor de 300 empresarios.

En tanto, Altagracia Gómez destacó el compromiso del sector empresarial para acelerar la implementación del Plan México, el cual, entre sus metas, tiene como objetivo pasar de la economía número 12 a la décima en el mundo y aumentar en 15 por ciento el contenido nacional.

"Todos estamos listos y unidos para trabajar en conjunto para acelerar el Plan México, para seguir fortaleciendo el mercado nacional, y para estar muy pendientes en los próximos días de los eventos que están por ocurrir, tanto la llamada (entre Sheinbaum y Trump) como la próxima reunión empresarial, como el anuncio del domingo al que nos convoca la presidenta.

"Estamos, no sólo en la mejor disposición, sino que estamos realmente comprometidos con los sectores estratégicos del Plan México, pero, sobre todo, con la necesidad y conveniencia de que, ante cualquier dificultad, apostemos por el país, pero también por las empresas y los empresarios nacionales", sostuvo.

"Y estamos haciendo un plan de trabajo con todos, que se estará presentando en los próximos días, en algunos casos por sectores, en otros casos con las empresas", detalló la presidenta del CADERR.

A la reunión asistieron también el secretario de Economía, Marcelo Ebrard; el de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O; la secretaria de Energía, Luz Elena González; el titular de Agricultura, Julio Berdegué, y el canciller Juan Ramón de la Fuente.

-Con información de Leticia Hernández

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



PP-30

06/03/25

**NACIONAL** 



"Estamos haciendo un frente común con la presidenta, para que avance esta negociación"

FRANCISCO CERVANTES

Presidente del CCE

### PRESENTES.

Por parte del gobierno estuvieron los secretarios de Economía, SHCP, Energía, Agricultura, y Relaciones Exteriores

Encuentro. Francisco Cervantes [CCE] y Altagracia Gómez, ayer, afuera de Palacio.

